



Der Stall samt Heubergehalle interessierte die Großen. Die Kleinen waren begeistert von den umtriebigen Vierbeinern: Rund um den Ziegenhof der Bürgerstiftung Adelegg im Kreuzthal weiden 60 Tiere. Manche ließen sich gestern bei der Eröffnung auch streicheln.

Foto: Matthias Becker

Gemecker im Kreuzthal am Ziegenhof

60 Tiere weiden
rund um neuen Stall

Kreuzthal 60 Tiere passen in den neuen Stall. Jetzt aber weiden die Ziegen draußen. Schließlich sollen sie einen Zweck erfüllen: Wiesen erhalten und Bäume und Büsche, die alles überwuchern würden, zurückdrängen. Vor vier Jahren ist dafür die Stiftung Kulturlandschaft Adelegg gegründet worden. 46 Bürger brachten sich finanziell ins Landschaftspflegprojekt ein. Stall und Heubergehalle kosteten 410 000 Euro.

Zuschüsse gab es vom Landwirtschaftsamt und dem Naturschutzfonds, viele Spenden gingen zudem ein. Zur Eröffnung waren gestern Einheimische da und auch Bayerns Umweltministerin Ulrike Scharf. Vorstandsvorsitzender der Stiftung ist Hannes Feneberg. (az)